

バスに乗って市内を見学!!

ふるさと探検号で 行ってきました



バスに乗って市内の施設や工場、名所などを巡る「ふるさと探検号」を、比内、大館、田代の3コースで9月24日(月)、26日(水)、28日(金)の3日間実施しました。

お問い合わせ

総務課

広報広聴係

☎43-7025

比内コース 24日(月)

参加者の感想

- 若い時に見たり使ったりした道具を久しぶりに見た。(郷土民俗資料館)
- このようなものが地元にあるのは誇りだと思う。(曲田福音聖堂)
- 分別ごみの出し方を改めて考えた。(北秋容器リサイクル工場)



民舞伝習館



郷土民俗資料館



北秋容器のペレット工場

大館コース 26日(水)

参加者の感想

- 古民家の素晴らしさ、屋久杉の天井に感動した。(鳥潟会館)
- 説明も良く、杉の大きさに驚いた。(矢立峠)
- 工場が整理整頓されていて、清潔さを感じた。(北鹿)



矢立峠 杉の大きさにびっくり



鳥潟会館庭園



花岡平和祈念館を見学

今回の探検号では、全コース合わせて定員90人のところ、136人もの応募がありました。残念ながら応募者全員は参加できませんでしたが、参加者の感想を参考に、今後も機会を設けていきたいと思えます。

参加者の感想

- ダムの種類と機能、勉強になった。(山瀬ダム)
- 県外の若い人が協力隊として頑張っているのを頼もしく思った。(越山地区)
- 説明がおもしろく、わかりやすかった。(立花ファーム)



立花ファーム



小畑勇二郎記念館



越山の地域おこし協力隊と

田代コース 28日(金)